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 Paris, le 8 Novembre 2013. 

 

Compte-rendu de la CICAVE-O du 8 Novembre 2013  

 

 Postes de chef d’équipe 

 

AVE 
Etabl. 

Ouvrier Service Type Poste 
Décision de la 

Commission 

13073 EOC SSIM Athis-Mons Reconduction 
Chef Pôle 
Logistique 

Accordé 

13096 EOC SSIM Athis-Mons Création 
Chef Centre 
de Support 

Accordé 

12648 EOC STAC Bonneuil Reconduction 
Chef Unité 

Maintenance 
Refusé(1) 

12799 ENAC Toulouse Reconduction 
Chef de Sub. 

Edition 
Accordé 

13006 ENAC Castelnaudary Reconduction 
Chef 

d’atelier 
Accordé 

12828 ENAC Muret Création 
Chef 

d’atelier 
Refusé(2) 

13097 DSNA SNA-SE Nice Création 
Chef Cell. 

Informatique Accordé 

12696 DSNA CRNA-SE Aix Création 

Chef 
Centrale 
Energie 

Accordé 

(1): Le poste d’encadrement est déjà tenu par un TSEEAC sur le poste de subdivision 
« maintenance et transport » (AVE 9567 en décembre 2011 non pourvu par un Ouvrier 
d’Etat). Vote : 2 Pour CGT ; 5 Contre ADM ; 3 Absentions FO. 
(2) : Vote : 3 Pour FO, 5 Contre ADM, 2 Abstentions CGT. 
 

Le poste de Responsable Logistique du CRNA Ouest a déjà été validé lors de la CICAVE-O 
du 20 mars 2013. Ce poste est également ouvert aux Ouvriers d’Etat. 

 

 

Pour plus d’information visitez notre site  www.fodgac.fr 
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La date de fin de dépôt de candidature est fixée au 20 novembre 2013. 

 

Recrutements 2013 

 

Des embauches ont déjà effectuées ou sont en cours dans les services (OPA et recrutements 
externes). Un point d’information sera fait à la prochaine CICAVE-O concernant les retraites et 
les embauches. 

 

Recrutements 2014 

 

FO demande que la DGAC interroge la Fonction publique pour savoir comment seront faites 
les embauches 2014. 

L’administration n’a pas encore traité le sujet et souhaite terminer les recrutements 2013. FO 
rappelle que c’est à la DGAC de faire la démarche auprès de la Fonction publique. Les 
effectifs, notamment dans la famille « informaticien » sont dangereusement bas.  

 

Protocole : quelle décision sera appliquée au sujet de la validation des essais au 1er janvier de 
l’année ? FO demande une réponse pour le comité de suivi protocolaire du 12/11/13, et ce 
pour application dès 2013. 

 

Vos correspondants 

GAUBERT Pierre (BN), DUPONT Franck (BN),  

MAZIN Jean-Christophe (BN), BLANCHARD Yohan (SNIA Bonneuil). 


